

Nacional



ELN atenta por quinta vez contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas en Arauca

Redacción digital CM&

27 de marzo del 2023 6:37 pm



Un comando del ELN atentó nuevamente contra el **oleoducto Caño Limón-Coveñas**, ubicado en inmediaciones de **Saravena, Arauca**. La explosión desencadenó una gigantesca nube de humo negro que, de momento, es atendida por cuerpos de emergencia.

La información preliminar señala que el ataque terrorista ocurrió sobre las **2:40** de la tarde de este lunes 27 de marzo, y que habría provocado la voladura a la tubería.

Este se convierte en el quinto atentado contra ese oleoducto en 2023. El último ataque contra esta estructura petrolera fue reportado el pasado **21 de marzo**.



Quizás Te Interese



Muere un suboficial del Ejército y dos integrantes del ELN tras combates en Arauca



Frente de Guerra Oriental del ELN respalda las conversaciones de paz con el Gobierno



Nuevo ataque al Ejército: soldado con muerte cerebral tras disparo de francotirador



"Son cicatrices de la violencia": Alejandra Giraldo por el atentado que vivió en Medellín



Reportan atentado contra cantón militar en Saravena, Arauca: un oficial resultó herido

Temas Relacionados:

[Arauca](#) | [atentado](#) | [ELN](#) | [Oleoducto Caño Limón-Coveñas](#)



Síguenos



Nuestra APP



Entretenimiento

Virales
Ideas Útiles
Estilo de Vida

Noticias

Mundo
Bogotá
Nacional
Deportes
Política

Sobre nosotros

Contáctanos
Reporte de señal
Pauta con nosotros

Programas en vivo

Guerreros
Lo Sé todo